5/9(金)グリーンカーテン種まき(年長児)&

年中児参観保護者会&ファミリーランチデイ

今年も東北電力さんのご協力でグリーンカーテン作りに挑戦します。

今日はその種まき(ゴーヤ)をしました。小さな小さな種を土の入ったポットに植え、おおきくなあれとお祈りしました。芽がでて大きくなったら、プランターに植え替えるそうです。「カーテンになったら涼しいよね!」とか「いつになったら、ゴーヤ食べれるの?」とかこれからの成長をとても楽しみにしていた年長さんでした。







「あとでおかあさんもようちえんにくるんだって!」と朝からとても楽しみにしていた年中児さん!年中児保護者の方にお子様の園での様子をご覧いただきました。お部屋での自由選択活動(お仕事)の様子を見ていただいたり、保護者の方との活動では紙コップや色紙など様々な材料を使って「ケーキ作り」をしました。本当に食べたいくらいのおいしそうなケーキばかりでしたね。

年中児保護者会では、「おとうさん、おかあさんの モンテッソーリお仕事体験」と題して、「タオルを絞る」 「行動遊び」を体験。「タオル絞り!さっそく家でもや ってみまーす!」「行動遊びは休日に家族みんなでやっ てみまーす」とご家庭でも取り入れていただけそうで 嬉しいです。

みんなで楽しく年中児ファミリーランチデイ







